

بسم الله الرحمن الرحيم  
C.V سيرة ذاتية

<p><b>Name:</b> <b>AMAL MOHAMMED HASSAN NORI</b> <b>Nationality:</b> Sudanees <b>Birth Date:</b> 1976 <b>Religion :</b> Muslim <b>Marital status:</b> Married and mother for two children.</p>	<p><b>الاسم:</b> أمل محمد حسن نوري <b>تاريخ الميلاد:</b> 1976م <b>الجنسية:</b> سودانية <b>الديانة :</b> مسلمة <b>الحالة الاجتماعية:</b> متزوجة</p>
<p><b><u>ACADIMIC QUALIFICATION:</u></b> Master of Computer Science &amp;Information Tech. (FACULTY OF ENGENEERUNG –GAZERA UNIVERSITY) - 2003. Bachelor of Computer Science &amp; Math. - (AL-NILIN UNIVERSITY) 2000</p>	<p><b><u>المؤهلات العلمية:</u></b> *ماجستير في علوم الحاسوب والمعلومات من كلية الهندسة جامعة الجزيرة 2003م. *بكالوريوس علوم حاسوب ورياضيات من جامعة النيلين – كلية العلوم-2000م.</p>
<p><b><u>Work Experience in Sudan:-</u></b> <b>(2002 ~ 2004):</b> Lecturer at Albayan College of Science&amp; Tech. – Information Technology &amp; Commuter Science Department. <b>(2000~2002):</b> Teaching Assistant at Albayan College of Science &amp; Tech. – Commuter Science Department <b>(2000~2002):</b> Co -Teaching Assistant at College of Science. – Alnilin University <b>(2003 ~ 2004):</b> Co- Lecturer at Sudan International University – Computer Department</p>	<p><b><u>الخبرات العملية السودان:</u></b> *محاضر بكلية البيان للعلوم والتكنولوجيا فى قسمى تقنيه المعلومات وعلوم الحاسوب 2000-2004م. *مساعد تدريس بكلية البيان للعلوم والتكنولوجيا - قسم علوم الحاسوب 2000-2002م. *مساعد تدريس متعاون بكلية العلوم – جامعة النيلين 2000-2002م. *محاضر متعاون بجامعة السودان العالمية قسم الحاسوب 2003-2004م.</p>

**Work Experience in K.S.A:**

**(2004~2005):**

Lecturer at Community College –  
Auqlat Al-Sugoor – Gassim Region

**(01/10/2009 ~ Until now):**

Head of Computer Dept. at  
Community College – at Alqateif –  
Eastern Region.

**(01/02/2005~**

**until now)**

Lecturer Community 1 College -  
Alqateif

**(2004 summer):**

Participate in Rehabilitation Computer  
Trainees for Community Colleges in  
Northern Region (Arar – Sekaka -  
Tabarjal)

**(2005 summer):**

Participate in teaching the syllabus of  
Computer Maintenance at Prince  
Mohammed Program held at  
Community College - Alqateif

**الخبرات العملية بالمملكة العربية  
السعودية:**

\*محاضر بكلية المجتمع بعقلة الصقور  
بمنطقة القصيم 2004-2005.

\*رئيسه قسم الحاسب الالى بكلية المجتمع  
بالقطيف تابعه إلى إدارة تشغيل الكلية  
(شركه الخليج والعالمية للتدريب والتطوير)  
من 1/10/2009 حتى 1/11/2010 م

\* محاضر بكلية المجتمع بالقطيف من  
2005 حتى تاريخه

\*المشاركة في تأهيل مدربات الحاسب  
الآلي لمناهج كليات المجتمع(عرعر-  
سكاكا- طبرجل - القصيم) في عام  
2004م

\*المشاركة في تدريس مقرر صيانة  
الحاسب الآلي في برنامج الأمير محمد  
بن فهد المنعقد بكلية المجتمع بالقطيف  
عام 2005م .

\*العضو المرشح لتطوير خطة قسم  
الحاسب الالى المكلفة من وكيل الجامعة  
لشؤون الفروع كلية المجتمع بالقطيف عام  
2011م.

\*رئيسة لجنة مراجعة خطة قسم الحاسب  
الالى المكلفة من رئيسة القسم.

\*نائبة منسقة برنامج التعليم الميداني في  
قسم الحاسب الالى .

\*

**Training Courses & International Certificate:**

CISCO Networking Certificate (IT) Training Course of Computer Maintenance at Khartoum Communications Centre. (2000).  
Training Course of Data Base Program (ORACLE)  
Training Course of Visual Basic Net 2008 held at Gulf Institute for Training - Riyadh  
Training Course of Adobe flash held in Dammam at Gulf Institute for Training – Women Section. (For one week).  
"Evaluation: Its " A workshop Importance and Its Tools 26/06/1429H. held at College of Community-AL-qatief on A workshop Entitled "Higher Education Quality & academic Accreditation "held at Dammam University during 13 ~16 / 05/1431H."  
A workshop Entitled" PROGRAM & COURSE DOCUMENTATION" held at Dammam University - collaboration with Monish University during (11~13/01/2011).

**الدورات التدريبية والشهادات الدولية**

\*الحصول على شهادة شبكات سيسكو (IT)  
\*دورة تدريبية في صيانة الحاسب الآلي من مركز الاتصالات بالخرطوم 2000م  
\*دورة تدريبية في برنامج قواعد البيانات (أوركلي).  
\*دوره تدريبية في برنامج Visual basic .net بمعهد الخليج للتدريب 2008م  
\*دوره تدريبية في برنامج الفلاش بشركة الخليج للتدريب  
\*ورشه عمل بعنوان (التقويم :أهميته وأدواته) بكلية المجتمع بالقطيف في 26/6/1429 هـ .  
\*ورشه عمل بعنوان (جوده التعليم العالي والاعتماد الأكاديمي) المنعقدة في جامعه الدمام في الفترة من 13/5/1431 إلى 16/5/1431 هـ  
\*ورشه عمل بعنوان Program & course documentation بجامعة الدمام لمدة ثلاثة أيام عام 2010  
\*دورة في الجودة والاعتماد الأكاديمي في 7/11/1435 هـ  
\*محاضرة بعنوان قيادة المناقشة وطرح الاسئلة لتطوير مهارات التفكير العليا في 8/6/1435 هـ.  
\*ورشة عمل بعنوان شرح معايير الهيئة الوطنية للتقويم والاعتماد الأكاديمي في 1435 /30/1 هـ  
\*محاضرة بعنوان المحاضرة التفاعلية في 31/12/1434 هـ  
تجنب الأخطاء التدريس الشائعة في 2014 /1/4 هـ

\*الدورات التدريبية والشهادات الدولية

<p><b><u>Held positions:</u></b>  Head of Computer Department-  Community College –Alqateif.  Academic Supervisor at  Community College – Auqlat Al-  sugoor-Gassim region.  Academic Supervisor for  Community College – Alqatief.  Head of the committee for  Preparation Academic Tables  Head of the Curriculum  Development Committee.  Member of the committee for  Computer Planning co- operated  with the in charge team of  Dammam University.</p>	<p><b><u>المناصب التي تقلدتها :</u></b>  *رئيسه قسم الحاسب الآلي لكلية المجتمع  بالقطيف  *المشرفة الأكاديمية لكلية المجتمع عقلة  الصقور بالقصيم  *المشرفة الأكاديمية لكلية المجتمع  بالقطيف  *رئيسه لجنة إعداد الجداول الدراسية في  كلية المجتمع بالقطيف  *رئيسه لجنة تطوير المناهج في كلية  المجتمع بالقطيف  *عضو لجنة إعداد خطة الحاسب الآلي-  تخصص تقنيه المعلومات بجامعة الدمام -</p>
<p><b><u>Scientific Researches:</u></b>  Amendment to the Encryption Algorithm  (Data Encryption Standard) -  Supplementing the Master Degree  Research.</p>	<p><b><u>البحوث العلمية:</u></b>  *التعديل في خوارزمية التشفير (Data  Encryption Standard ) hg باحث  المكمل لنيل درجه الماجستير.</p>
<p><b><u>Taught Courses:</u></b>  Database Systems – Management of  Computer Networks - Systems Analysis  and Design – Software Engineering –  Computer Basics – Computer  Programming – Overseeing the college  Graduation – Oracle Programming -  Computer Maintenance – Network  Security – Information Tech.  Data base system- Directing  computer network- Analysis and  system Designing- programming  Engineering- Computer basic –  Computer programming –  Supervision of college graduation  projects. – Computer maintenance –  Net work Security &amp; information  technologies.</p>	<p><b><u>المواد التي قمت بتدريسها:</u></b>  *نظم قواعد البيانات – إدارة شبكات  الحاسب- تحليل وتصميم النظم - هندسة  برمجيات- أساسيات الحاسب الآلي-  برمجه الحاسب -الإشراف على مشاريع  التخرج بالكلية , برمجه الاوركل , صيانة  الحاسب الآلي , security network ,  تقنية المعلومات.</p>

<p><b><u>Computer Languages Taught:</u></b> Object Oriented Programming (Visual Basic.net) – Pascal – C++ - ASP.Net – Java – Database (SQL) – Oracle.</p>	<p><b><u>اللغات التي قمت بتدريسها</u></b> *البرمجة الشيئية (Visual Basic.net), باسكال, C++ ,ASP.net ,JAVA, قواعد البيانات (SQL), Oracle</p>
<p>E-mail: amelnouri@hotmail.com</p>	<p>البريد الالكتروني : amelnouri@hotmail.com</p>